

ProducePay elige a another como su agencia de comunicación para servicios de PR en México, Colombia, Perú y Chile

ProducePay, la plataforma digital que está innovando el sector agrícola con sus soluciones tecnológicas de financiamiento y comercialización para los productores de Latinoamérica, eligió a [another](#), la agencia global con la oferta más grande en el mercado de la región de América Latina, para posicionar desde las **relaciones públicas** los mensajes de sustentabilidad y tecnología en la industria del campo en **México, Colombia, Perú y Chile**.

Con el objetivo de generar estrategias de comunicación eficientes que enaltezcan las características de la marca ante sus audiencias clave, ProducePay comienza una cosecha con **another** para que de manera estratégica anuncien los mensajes del primer mercado digital para la agroindustria, donde se conectan a productores de Latinoamérica con compradores de fruta y verdura fresca en México, Estados Unidos, Canadá y Europa.

Pablo Borquez, fundador y Director de la Junta de ProducePay, proviene de una familia de agricultores de cuarta generación y ha trabajado en el campo toda su vida. Inició la empresa con la idea de ayudar a mejorar la cadena de suministro de productos agrícolas perecederos y evitar el desperdicio económico y de alimentos. Borquez conoce de primera mano lo fragmentada que está la industria a nivel global, además de las desventajas que esto representa para los agricultores. Es por esto que emprendió un negocio comprometido en crear una sólida red de servicios sustentables, opciones de financiamiento, conexión, información y acceso al mercado.

ProducePay tiene presencia en más de 12 países, suma más de 1.000 productores y vendedores en su Marketplace, tiene más de 250 empleados enfocados en dar soluciones a los agricultores y ha comercializado más de 4 mil millones de dólares a través de su plataforma.

La empresa cuenta con un portafolio de soluciones integrales que está revolucionando el campo latinoamericano. Marketplace, donde se encuentra la primera plataforma de comercio digital de frutas y hortalizas, financiamiento Pre-Cosecha, servicio de factoraje Quick-Pay, y su plataforma de Información de Mercado. En esta última los exportadores de frutas y verduras reciben actualizaciones diarias de precios, movimiento y tendencias de sus productos.

Con la anterior variedad de servicios tecnológicos, la empresa continuará conectando al mercado agrícola de manera más sustentable de la mano de another, agencia que se distingue por centralizar a sus equipos y trabajo para obtener resultados de alto impacto en función a las necesidades del cliente.

Los equipos especializados de another instalados en cada uno de los países en donde ProducePay requiere servicios de PR, permite satisfacer todas las necesidades de los clientes en una misma agencia y con los mejores profesionales.

Sobre another

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, **another** es una agencia independiente que tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas, para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. **another** brinda servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, influencer marketing, social media, branding, content & inbound marketing, creatividad y diseño, Investigación e inteligencia de mercado y experiencias de marca. La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas clasificadas en moda, belleza, estilo de vida, consumo masivo, tecnología, lujo, cultura, entretenimiento, salud y bienestar, turismo y corporativo. **another** forma parte de Constellation Global Network y PRORP, y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Casa another en Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Brasil (São Paulo), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Estados Unidos (FL), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima), con alcance en Bolivia, Canadá, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Jamaica, Paraguay, Puerto Rico, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Europa.

Para más información visita another.co y síguelos en sus redes sociales: [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) y [Linkedin](#).